

1. Punktspiel im Frühjahr 2024 der A-Jugend SG Röhrmoos gegen SC Grüne Heide

Zum Saisonauftakt in der Kreisklasse München Nord begrüßte unsere U 19 am 09.03.24 die Elf des SC Grüne Heide am Sportgelände Ampermochings. Durch Nervosität anbehaftet kamen die Gäste kontrollierter in die Partie und hatten nach einem bösen Abstimmungsfehler in der Abwehr schon nach wenigen Sekunden eine Gelegenheit die Führung zu erzielen. Nachdem Jakob in höchster Not diese Situation per Grätsche entschärfte, trat die SG, den Weckruf ignorierend, auch im weiteren Verlauf extrem fahrig auf und geriet mit Konfusität gespickt, in der 16. Minute erwartbar in Rückstand. Grüne Heide kam hier über den Flügel gegen die immer noch löcherige Defensivreihe aus kurzer Entfernung zu einem zählbaren Abschluss. Auch wenn unsere Jungs danach hauchzart anmutend etwas stabiler wirkten und sich selbst einige Möglichkeiten, meist aus der Distanz erarbeiteten, blieb es insgesamt bei einer Halbzeit zum Vergessen bevor der Schiedsrichter beide Mannschaften zum Seitenwechsel einlud. Die Pausenansprache der Trainer schien aber im zweiten Durchgang zu fruchten, plötzlich ging Röhrmoos elanvoll zu Werke und kam nach einem Foulspiel an der Strafraumgrenze über einen platzierten Standard durch Lukas zum mittlerweile verdienten Ausgleich (46.). Die Gäste waren nach dem Rückschlag keineswegs verunsichert und stellen mit einer Kopie dieses Treffers den alten Zwischenstand wieder her, was unsere Jungs wiederum veranlasste nochmals das Tempo in Sachen Ergebniskorrektur deutlich zu erhöhen. Erst wurde Lukas am Abschluss geblockt, bevor Jakob aus Abseitsposition per Kopf einnetzte und Marcel (ein Fernschuss initiierte hier) im Nachschuss nur den Pfosten traf. Als wieder Jakob mit seinem Slalomlauf in die Box einen Elfmeter provozierte, schnappte sich unser Torgarant Lukas die Kugel und zimmerte diese mit Wucht zum 2 – 2 unhaltbar ins Tornetz (70.). Nun wollte die SG mehr und drängte gegen die körperlich antwortenden Gäste auf den Sieg, schließlich servierte Lukas geschickt mit einem Drehschuss in die Schnittstelle der Grünen Heide, was unseren

durchstartenden „Duracell-Hasen“ Jakob veranlasste, freistehend den **3 – 2 Endstand** zu markieren. Auch wenn der Kontrahent nun alles nach vorne warf, blieb es schlussendlich bei diesem glücklich erworbenen Drei-Punkte-Eintrag in die Wertungstabelle. Selbst wenn dem Feinschmecker des gepflegten Fußballs am heutigen Tag nur Magerkost kredenzt wurde, erwirkte das Team zumindest über den Kampf ein Erfolgserlebnis, was als durchaus lobenswert attestiert werden kann. Gratulation zum Auftaktsieg dem gesamten Team! Am kommenden Wochenende sollten unsere Jungs deshalb im Abendkick gegen Egenburg nachlegen, um sich rasch im oberen Tabellendrittel festzusetzen. Da sind wir in jedem Fall wieder dabei!

Kader:

Kilian, Benedikt, Timon, Sebastian H., Jakob, Marcel, Joshua, Philip, Maxi, Jan, Sebastian Z., Luca, Lukas, Quirin